



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>50 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83227127</b>
Prix	<b>170 000 €</b>

Gorbio

Appartement à vendre (06500)

Dans une authentique maison de village en pierres au cœur du village médiéval de Gorbio, vous trouverez cet appartement de 3 pièces de 50,90 m<sup>2</sup> (+ 13.87 m<sup>2</sup> hors Carrez) en duplex. Vous accéderez par le rez-de-chaussée à une grande pièce vaultée avec coin cuisine et pierres apparentes, une salle de bains et débarras. Puis par un escalier intérieur, vous rejoindrez les deux chambres et un WC indépendant. Depuis cet étage, se trouve également une entrée indépendante. Petite copropriété de 3 lots. Pas de charges. Logement à consommation énergétique excessive.

*In an authentic and charming stone house in the medieval village of Gorbio, you find this 2-bedroom duplex apartment of 50.90 sq. From the ground floor, you come to a large vaulted room with its kitchen, a bathroom and a storage. Then, by an internal staircase, you reach two bedrooms, and toilets. From that floor, you also have an independant entrance. Number of lots in the co-ownership : 3. No charges. Housing with excessive energy consumption.*

## WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

